



Parlamentarias y parlamentarios se reúnen virtualmente para explorar acciones concretas para la promoción de la igualdad de género y el desarrollo sostenible en los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo (PEID)

OTTAWA (CANADÁ), 8 de agosto de 2024 — ParlAmericas, la oficina multipaís de ONU Mujeres para el Caribe y Mujeres Caribeñas en Liderazgo (CIWiL, por sus siglas en inglés) se asociaron para organizar un encuentro virtual, [Uniendo los puntos: Acciones parlamentarias para avanzar en los acuerdos internacionales sobre los PEID y la igualdad de género](#), que reunió a parlamentarias, parlamentarios y otras partes interesadas del Caribe para dialogar sobre el importante papel que juegan los parlamentos en el avance de los [acuerdos alcanzados durante la 4ª conferencia de los PEID](#) y de la implementación de los marcos internacionales sobre igualdad de género y desarrollo sostenible, en concreto la [Iniciativa Bridgetown 3.0](#) y la [Declaración y Plataforma de Acción de Beijing](#).

Esta reunión, que sirvió de seguimiento al [Foro de Igualdad de Género y a la 4ª Conferencia Internacional de los PEID](#) realizados en el mes de mayo de 2024 en Antigua y Barbuda, contó con palabras de bienvenida de **Alisha Todd**, directora general de ParlAmericas, y palabras inaugurales a cargo de la Honorable Senadora Dra. **Joyelle Clarke** (San Cristóbal y Nieves), ministra de Desarrollo Sostenible, Medio Ambiente, Acción Climática y Empoderamiento de las y los Constituyentes.

La Honorable **Alicia Williams Grant** (Antigua y Barbuda), presidenta del Senado, y **Tonni Brodber**, representante de ONU Mujeres para el Caribe, dialogaron sobre los principios básicos de los acuerdos de los PEID, la Iniciativa de Bridgetown 3.0, y la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing, enfatizando su pertinencia para los retos de desarrollo propios de los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo (PEID). Tras este intercambio, **Hazel Brandy-Williams**, vicepresidenta de CIWiL, realizó una presentación sobre el valor de la colaboración entre múltiples partes interesadas, seguida de un diálogo abierto con las y los participantes sobre medidas prácticas que las y los parlamentarios pueden adoptar para apoyar la aplicación de estos acuerdos internacionales.

La reunión también contó con la participación de la exsenadora **Dieudonne Luma Etienne** (Haití), habló sobre el contexto actual y los retos para las mujeres y las niñas en Haití y destacó la importancia de la diplomacia parlamentaria y la incidencia política como medio para apoyar la paz y la sostenibilidad en toda la región. La reunión finalizó con palabras de **Nyaradzayi Gumbonzvanda**, directora ejecutiva adjunta de ONU Mujeres.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.